

Pressedienst

Originalaussendungstext des KO NAbg. Dr. Walter Rosenkranz



Bei einem Dienststellenbesuch in der Justizanstalt Korneuburg am 23.01.2018 konnten sich der Klubobmann des FPÖ-Parlamentsklubs NAbg. Dr. Walter Rosenkranz, FPÖ-Bundesrätin Ina Aigner und der AUF-Bundesvorsitzende, Sektion Justiz, und Mitglied im Zentralausschuss Roman Söllner ein Bild von der angespannten Personalsituation vor Ort machen.

"Unser Rundgang sowie die vielen persönlichen Gespräche mit den Bediensteten der Justizanstalt haben mir einen sehr guten Eindruck vermittelt und ich danke allen Beamten, die täglich für Sicherheit und Ordnung in der Anstalt sorgen, für ihren Einsatz", so Walter Rosenkranz.

Die Personalvertretung der AUF/Justizwache Korneuburg ergänzt noch, dass es aufgrund dieser guten Arbeit bisher zu noch keinen gröberen Zwischenfällen gekommen ist – und das "trotz des Mehraufwandes und Personalmangels im neuen Justizzentrum".

Zentralausschuss-Mitglied Roman Söllner kann dem nur beipflichten: "Ich hoffe aber, dass von den versprochenen Planstellen auch einige der Justizanstalt Korneuburg zugeteilt werden."

Abschließend versichert der freiheitliche Klubobmann Walter Rosenkranz noch einmal: "Ich werde die Wünsche, die mir während meines Besuches der Justizanstalt Korneuburg mitgeteilt worden sind, an den Herrn Bundesminister für Justiz herantragen."